

Resolution des Kreistags Meißen

,,ICE-Halte in Riesa uneingeschränkt erhalten – den ländlichen Raum stärken“

- Wir, die unterzeichnenden Fraktionen des Kreistags Meißen, fordern gemeinsam von der Deutschen Bahn AG die uneingeschränkte Beibehaltung aller ICE-Halte in Riesa.
- Wir fordern weiterhin alle im Bundestag vertretenen Parteien und die Bundesregierung auf, entsprechend auf die DB AG einzuwirken.
- Wir fordern die Beibehaltung aller ICE-Halte in Riesa als lebenswichtigen Anschluss des ländlichen Raumes an städtische Strukturen und Teil einer dringend benötigten Verkehrswende. Die Kappung der ICE-Halte trifft nicht nur den Landkreis Meißen, sondern weit darüber hinaus Teile des Landkreises Mittelsachsens und die Bewohner Südbrandenburgs.
- Wir fordern die uneingeschränkte Stärkung von Riesa als wichtigen Industriestandort und Verkehrsknotenpunkt für die Fernverkehrsstrecken zwischen Dresden und Frankfurt und Chemnitz und Berlin.
- Wir fordern weiterhin die Reaktivierung der Bahnverbindung von Riesa nach Nossen, um auch den mittleren und südlichen Teil des Landkreises Meißen an das DB-Fernverkehrsnetz anzubinden – wir stellen uns gegen ein fortschreitendes verkehrstechnisches Auseinanderfallen unseres Landkreises.